

子宮頸がん予防ワクチンの接種について

阿南 育子 議員

質問 今年度の接種者数は何人か。しい旨、掲出している。また、6月以降の動きを伺いたい。

市長 4月から7月までの接種者数は、初回接種者48人、2回目以降40人で、延べ88人となっている。6月14日に厚生労働省から積極的な勧奨をすべきでない旨の勧告が出され、市もホームページで、当該ワクチンの接種を積極的には勧めず、有効性とリスクを理解した上で接種してほ



▲市ホームページによる子宮頸がん予防ワクチン接種についての案内

公共施設などの照明のLED化推進を

青海 俊伯 議員

質問 公共施設の照明LED化を、環境行政の立場から共通仕様書を作成し所管の別なく進めてはどうか。

生活環境部長 大館市のLED化共通仕様書は市内の地産地消検討プロジェクトチームにも参考として示し、よい点を福生市の行政にも反映させていきたい。また、LED化効果を比較できるように、各導入施設について測定を進めていく考えだ。



▲全ての照明がLED化となったわかぎり会館

国民健康保険税の値上げがさらなる滞納を招くのではないか

池田 公三 議員

質問 国民健康保険税課税世帯の内、年間所得200万円以下の低所得世帯が82%も占めている。平成24年度滞納額の大部分がこの世帯層による滞納である。平成25年度の値上げは、「払いたくても払えない」滞納者と生活困窮者を増やし、それが新たな値上げへの悪循環になる。

市民部長 平成22年度の国保税率の改定にあわせて、地方税法に規定

する最大限の軽減措置を実施した。



▲国民健康保険被保険者証 (見本)

片倉跡地内の荒れた熊川分水の保全整備は

杉山 行男 議員

質問 2年前、東京都に維持管理を要望すると答弁があった。この間、現場状況を確認し要望は行ったのか。

市長 市民憩いの場として、熊川神社前地区は整備を行ってきた。跡地内の分水は毎年8月に市民見学会が開かれ、昨年度は都市建設部職員も参加した。その時期以外の状況確認は、市はフェンス越しに随時行うことしかできない。今後は、所有者

である東京都に管理を要望していく。



▲熊川分水たんけん隊

本市のがん検診の概要と現状について

原田 剛 議員

質問 胃がんの発生原因の一つがピロリ菌であると政府は認めたが本市の胃がん検診の状況とピロリ菌検査の胃がんハイリスク検診を取り入れることができないか伺いたい。

市長 胃がん検診は、35歳以上の市民を対象に、バリウム投与によるX線間接投影方法で行っている。25年度の実施回数は8回で、広報にて募集している。胃がんハイリスク検

診は、他市の状況を注意深く調べる。



安全・安心まちづくりのための防犯カメラの設置について

堀 雄一朗 議員

質問 市川市や羽村市のように、街頭に防犯カメラを設置する自治体も増えている。平成22年第3回定例会では公園等への設置を検討するとの答弁もいただいているが、その後の進捗状況を伺いたい。

市長 犯罪の未然防止の観点から防犯カメラの設置を検討しているが、公園等の新設・改修時に防犯カメラ設置について検討し、必要性が認め

られた場所には設置を進めたい。



▲犯罪抑止のため設置されている防犯カメラ

オスプレイの配備等を許さぬことへの対処は

奥富 喜一 議員

質問 墜落・炎上の危険が高いオスプレイの飛来、訓練飛行も配備も許せない。どう対処する考えか。

市長 防衛省北関東防衛局から、MVオスプレイの飛来、訓練の情報提供はない。CVオスプレイの日本配備について米国での決定もない。

企画財政部長 5市1町で構成の横田基地周辺市町基地対策連絡会より、横田基地に配備検討の撤回を求

める要請書を外務大臣等へ送付した。



▲横田基地 (第5ゲート付近)

「くるみる ふっさ」の現事務所の場所について

大野 悦子 議員

質問 本来、観光案内所は駅に降り立ってすぐに立ち寄れるところにあるものではないか。以前の場所のほうがよかったとの声も聞かれる。

市長 観光案内のみならず、カーシェアリング等の先進的な事業の実証実験も同時に行う拠点としてある程度の広さが必要なことから、移転した。今後、ホームページ等での事業広報、周知、駅からの誘導、案内

サインの設置などに取り組みたい。



▲まちなかおもてなしステーション「くるみるふっさ」

次回定例会のお知らせ

平成25年第4回定例会は、12月3日(火)から12月20日(金)までを予定しています。

- ◆本会議 (予定) 午前10時開会
12月3日(火)～12月6日(金)及び12月20日(金)
- ◆常任委員会 (予定) 午前10時開会
12月10日(火)～12月12日(木)

市議会を傍聴しませんか

本会議・委員会とはどなたでも傍聴できます。傍聴の受付は会議の当日、市役所第2棟3階の議会事務局で行います。

福生市の祭りについての市の考え方は

串田 金八 議員

質問 福生市では1年を通してさまざまな祭りが行われている。このような祭りやイベントは福生市の貴重な観光資源であると考えているが、市の考え方を伺いたい。

市長 祭りを含めた多様な行事は貴重な観光資源であり、現在、シティセールス推進課が効果的に情報発信している。これにより市のイメージアップにつながり、多くの交

流人口が期待できると考えている。



▲今年も盛況の七夕まつり